

Mineralwasserhandl.
à Schachtel 85 Pfg.

Würzburg, den 15. Jan. 1887.

Ew. Wohlgeborenen! Der Wahrheit genugsam kann ich Ihnen bezeugen, dass die Wirkung der Sodener Mineral-Pastillen auf den Kehlkopf und die Throgsen-Halsorgane eine geradezu sensationelle ist, und dass ich denselben weitest die Ausführungs möglichkeit der Partie des Käthler Ratto in "Silvana" verdanke. Einige Pastillen genügen, um das stark belästigte Organ vollständig vom Katarix zu befreien. Ich ziehe Ihre Pastillen das sonst ausgesuchtesten Ascha'schen vor und kann diesen jedem Collegen empfehlen.

Achtung vollst.
gez. Heinrich Gottinger, Opernsänger.

Cöln, 28. Februar 1887.

Gedr. Herr! Bestätigt mit Freuden, dass die Sodener Mineral-Pastillen bei einer augenscheinlichen Heiserkeit außerordentlich wirksam waren, und ich sie auf das Wärme empfehlen, sowie solche stets bevorzugt etwas machen werde. Mit aller Achtung
gez. Pepi Zampa, Mitglied des Stadt-Theaters.

Frankfurt a. M., den 12. März 1887.
Ich bestätige hiermit mit besonderem Vergnügen, dass die von Herrn Dr. Moritz Schmidt, Spezialarzt für Halsleidende, bestens empfohlene Sodener Pastillen mir vorsorgliche Dienste geleistet haben, wofür ich Ihnen noch mein spezielles Dank ausdrücke.

Hochachtungsvoll
gez. Alois Grieanner,
Opernsänger an den vereinigten Stadttheatern.

Cassel, den 1. März 1887.

Sch. geehrter Herr! Seit drei Jahren leide ich an einem chronischen Lungen- und Magenkataarrh. Alle bis jetzt angewandten Mittel führten keine Besserung herbei, da ich fortwährend den hartnäckigsten Rückfällen ausgesetzt bin. Vor Kurzem brachte ich einige Schachteln der unter ärztlicher Controla bereiteten Sodener Mineral-Pastillen. Seit dieser Zeit ist eine wesentliche Erleichterung meines Uebels eingetreten, so dass ich hoffe, bei fortwährender Anwendung eine dauernde Wirkung zu erzielen. Mit großer Hochachtung
gez. Willi Walbrach.

Hanau, den 30. März 1887.

Nach regelmässigem und fortgesetztem Gebrauch der Sodener Mineral-Pastillen kann ich mit Vorgeissen constatiren, dass dieselben ein ausgezeichnetes Mittel gegen Hämorrhoiden bilden, und möchte ich diese Pastillen allen zum Gebrauch empfehlen, welche sich durch sitzende Berufstätigkeit dieses beschwerliche und schmerzhafte Uebel zugänglich haben.

gez. Carl Nicolaus,
Camion- und Wappenschneider.

In allen Apotheken,
Drogerien und

Sodener Mineral-Pastillen

Erschien gernende Atemnot. Eine Pastillendose bei Keuschukten nimmt der so gefährlichen Krautheit Schwere und Wucht, führt dieselbe in die mildeste Form zurück und hebt somit die gefährbringenden Nachwesen auf.

Schon aus diesem Grunde, dieses Heilesreies wegen sollte keine Weiter verschwommen, von den Sodener Mineral-Pastillen stönbigen Vorrath zu halten.

Nicht minder bezeichnend wie der Keuschukten, ja verherrlicher noch in ihrem Verlaufe tritt uns lieber nur zu oft eine Krankheit entgegen, die geeignet ist, uns unsere Angehörigen, Kinder wie Erwachsene, jüb zu entreißen, die ausartend in Epidemien gleich einem Würgengel von Haus zu Haus schreitet, die

Diphtheritis.

Die Übertragungsfähigkeit dieser so gefürchteten Hals-Krankheit auf die Umgebung, d. h. die Ansteckungsgefahr ist ja gründlich bekannt. Auch hier bieten die Sodener Mineral-Pastillen unermüdliches Segen, denn sie sind das Mittel, diese Krankheit zu verhindern, und durch frühzeitige Vorbeugung ihre Verbreitung abzufrindern. Es ist eine drücklich confirmed Thatlichkeit, dass die Diphtheritisepidyle in den meisten Fällen sich in dem Raum ansetzen, wenn derselbe vorher katarratisch erkrankt ist. Dadurch nun, dass die Sodener Mineral-Pastillen das wirksamste und untrügliche Bekämpfungsmittel für alle katarrhalischen Affectionen sind, darf die Anwendung derselben katarrhalische Entzündungen nicht aufzunehmen können, dadurch wird der Diphtheritis, der gefürchtetster aller Halskrankheiten, der Boden der Ansiedelung entzogen und Jammer und Elend von den lieben Seinen ferngehalten. Ist es schon weise Weisheit der Mutter bei ruhiger Witterung die lieben Kleinen mit Pastillen zu versorgen, so wird diese Vorsichtsmethode geradezu zum Pflichtgebot für die Eltern bei herrschenden Diphtheritisepidemien, und alle diejenigen, die ihre Kinder, ihre Angehörigen vor dieser widerlichen Krankheit hüten und sich selbst vor späterem bitterem Vorwürfen bewahren wollen, abgen die Wehranruf sich doppelt zu Hörern nehmen.

Ein unübertragbarer Vorteil ist ferner der, dass die Sodener Mineral-Pastillen vermöge ihres mineralischen Gehaltes zu gleicher Zeit auch eine kussaral stärkende, glänzende Wirkung auf den Magen ausüben. Dadurch ist also ihr Effect ein doppelter, denn indem sie die Reperationsorgane heilen, regulieren sie durch ihre mild abflüsse Kraft die Thätigkeit der Verdauungsorgane, fördern die Blut, Nieren, indem sie den Appetit anregen, die Ernährung und haben dadurch die mühsame Stimmung des Kranken. Räumlich der

Magenkatarrh

dieselbe so überaus häufige Unwohlsein, das fast in jedem Hause seine Vertreter hat und durch Vermischung reich bedeckt Folgen für Lebensfreude und Lebenskraft herbeiführen kann, und nicht minder die lästigen Hämorrhoidalebeschwerden werden durch die Sodener Mineral-Pastillen gründlich bekämpft und gehoben. Der rationelle Gebrauch der Pastillen erfüllt die Nebel im Reine und erzielt vollkommen unschändliche Heilverfahren und namentlich kostspielige Kuren in ausschließlichen Bädern.

Rejumieren wir das vorstehend Gesagte in gebührter Rücksicht, so finden wir:

Sodener Mineral-Pastillen

gehen als eine Heilkraft

bei allen Formen der Atemnot, sowohl der Verdauungsorgane,

Sodener Mineral-Pastillen

haben ihre ausgeprägte

Verbreitung in allen eins-

bliebenen Ländern der Welt. Verdiente Spezialisten und Hoch-

Kunstler erfreuen sich der großen Begehrung durch ihre unanmuthige

Verwendung ihrer Auf die verschiedenen Haus- und Dienststellen.

Sodener Mineral-Pastillen

hebt die örtliche Ver-

ordnung bei Taugen-

und Brustleiden, Tuberkulose und Rheumatismus. Unter-

richtlich sind ihre Eigennamen und Wirkungen und haben in ver-

schieden Krautpastillen vielfach weiter, beruhigend und anregend.

Sodener Mineral-Pastillen

sind doppelt zweckvoll,

wie sie zugleich den

grössten Einfluss auf die Verdauungsorgane ausüben. Bei

Magenkatarrh, Hämorrhoidalallen und Leibesver-

arbeitung ist ihre sühere und milde Wirkung frisch erkannt.

Sodener Mineral-Pastillen

geht unübertragbar

in der Befreiung

der Hals-

hals und

Diphtheritis;

was bei schweren

Leidern für den

Heilung

hoch geschätzt

ist.

Sodener Mineral-Pastillen

ordnung bei

Keuschukten

und

Würgen-

und

Heißhusten

und

Heiss-

husten

</div